

■ NÉCROLOGIE

Michel Delon

Dans un communiqué adressé à la rédaction, le conseil de l'Ordre des médecins de la Haute-Loire a tenu, par la voix de son président, le docteur Alain Chapon, à rendre un dernier hommage au docteur Michel Delon, « notre confrère et ami, qui vient de nous quitter brutalement, accidentellement, le vendredi 11 août, à Langogne ». Il avait 77 ans.

Il était né à Montpellier, le 29 avril 1946. Après des études secondaires ponctuées par un baccalauréat de philosophie obtenu à Besançon en 1964, il avait poursuivi ses études à la faculté de médecine de Montpellier où il avait obtenu son doctorat d'état, puis le diplôme de médecin spécialiste « en maladie de l'appareil digestif » en 1973.

Il s'était alors installé au Puy-en-Velay en cabinet libéral, l'année suivante. « Il a fait une belle carrière et en 2010, il prenait un poste à l'hôpital Émile-Roux jusqu'à sa retraite en 2017 », indique le représentant du conseil de l'Ordre des médecins. Son épouse Catherine l'a assisté une grande partie de son exercice. Ils ont eu deux filles et quatre petites-filles.

« Homme sympathique et



DOCTEUR.

Michel Delon. PHOTO DR

attachant, aimant raconter des histoires et anecdotes, épris de culture, il aimait la peinture qu'il pratiquait », relate le docteur Chapon. « Il animait des conférences publiques sur des artistes peintres en particulier ».

« Il avait rejoint le conseil départemental de l'Ordre des médecins en 2018, renchérit-il, et il rédigeait la "page culturelle" dans les colonnes de notre bulletin semestriel. Il va nous laisser un grand vide ».

« À son épouse, à ses enfants et petits-enfants, à sa famille, et à ses amis, ses consœurs, ses confrères et les secrétaires du conseil départemental de la Haute-Loire de l'Ordre des médecins expriment leur soutien et présentent leurs condoléances les plus attristées ». ■

HAUTE-LOIRE/LOZÈRE ■ L'accident impliquant le retraité de 77 ans s'est produit en plein centre-ville, vendredi

Un médecin du Puy perd la vie à Langogne

Un terrible accident de la circulation a eu lieu vendredi en fin de matinée, sur la RN 88 dans la traversée de Langogne, aux portes de la Haute-Loire. Un Ponot de 77 ans, gastro-entérologue à la retraite, est décédé après un choc avec un camion.

Cédric Dedieu
cedric.dedieu@centrefrance.com

L'accident a eu lieu sur la principale artère de Langogne, à savoir le boulevard Charles-De-Gaulle, que suit la RN 88. Un septuagénaire venait de garer son véhicule sur une place de stationnement réglementée, avant d'entreprendre la traversée de la chaussée.

Le conducteur du camion ne s'est pas aperçu immédiatement du drame

Selon les premiers éléments, il souhaitait effectuer une course rapide chez un commerçant de l'axe langonais. Pour une raison qui reste à détermi-



POMPIERS. L'accident a eu lieu non loin de la boulangerie-pâtisserie du Porche, sur le boulevard Charles-de-Gaulle. PHOTO FRANÇOISE PARIS

ner par les enquêteurs, l'homme est passé sous les roues d'un ensemble routier, composé d'un tracteur et d'une remorque.

« Il y a eu un énorme bruit. Au début, on a cru qu'il s'agissait d'un choc avec un motard », indique

un témoin de la scène. Le conducteur du camion, quant à lui, ne se serait pas aperçu immédiatement de l'accident.

Le septuagénaire a été retrouvé à quelques mètres d'un passage piéton. Des témoins se sont immédiatement portés à son se-

cours, en vain. Les pompiers, une fois arrivés sur place, n'ont pas pu le réanimer.

La victime est le docteur Michel Delon, médecin gastro-entérologue à la retraite, qui a notamment exercé au Puy-en-Velay. Chaque été au mois

d'août, il venait passer quelques jours à Langogne, ville d'où est originaire son épouse. Il était également connu en tant que peintre et apprécié pour ses interventions dans le cadre de l'Université pour Tous au Puy-en-Velay.

Ce grave accident pourrait relancer le débat de « l'impérieuse nécessité », selon un élu du secteur, de la création d'un contournement de la cité lozérienne, dont la traversée nécessite souvent patience et vigilance durant la période estivale. ■

Entre la peinture, la musique, la pêche et la médecine, Michel Delon n'avait pas vraiment une minute à lui. **C était un artiste peintre hyperactif .**

Ses œuvres ont fait l'objet de plusieurs expositions, Ses huiles emmènent le visiteur dans le jardin Majorelle, à Marrakech, sur les bords de la Méditerranée, à Mykonos mais aussi en Birmanie ou encore sur la Seine, à Paris... « *Ce qui m'intéresse dans la peinture, ce sont les couleurs* », disait-il. Il avait en 2022 participé activement à l'organisation d'une remarquable exposition PICASSO à BRIOUDE qui eu un grand succès.

Il avait accepté de nous faire une Conférence pour les membres de l'AMARA sur PICASSO